
Im BKA-Sumpf
Die  FAZ  über  die  Versuche  des  BKA,  dessen  eigene
Kindepornografie-Affäre zu vertuschen und zu entsorgen: „Es
gibt, über Fraktionsgrenzen hinweg, Abgeordnete, die nicht an
so  viele  Zufälle  glauben  wollen.  (…)  Wir  haben  dem
Bundeskriminalamt  Fragen  zu  all  diesen  Merkwürdigkeiten
gestellt.  Der  Pressesprecher  lehnte  es  ab,  sie  zu
beantworten.“  Lesenswert.
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